

# Die Genossen der Kooperation Bockwen fördern Wetteifer zwischen Feld und Stall

Das Sekretariat der Kreisleitung Meißen der SED konzentriert sich in seiner Führungstätigkeit zur Durchsetzung der Agrarpolitik des X. Parteitages und der Beschlüsse des XII. Bauernkongresses der DDR darauf, die ökonomischen und natürlichen Bedingungen des Kreises noch besser für einen hohen Beitrag zur Versorgung der Bevölkerung mit Nahrungsmitteln und der Industrie mit Rohstoffen zu nutzen. Den Weg dazu sehen wir in hohen, stabilen Erträgen von jedem Quadratmeter Boden und wachsenden Leistungen in den Ställen auf eigener Futterbasis. Indem die neuen Erkenntnisse von Wissenschaft und Technik konsequent angewendet werden, ist zugleich das Verhältnis von Aufwand und Ergebnis in der Produktion weiter zu verbessern. Die enge Kooperation zwischen den Kollektiven der LPG Pflanzen- und LPG Tierproduktion bildet dafür eine wichtige Voraussetzung. y

Die Erfüllung dieser Aufgaben hängt nach unseren Erfahrungen in erster Linie davon ab, wie die Parteiorganisationen sie in ihren Kampfprogrammen erfassen und über das einheitliche Handeln der Kommunisten verwirklichen.

Das Sekretariat legte fest, mit Hilfe der Genossen in der Kooperation Bockwen ein Beispiel zu schaffen, wie die Vorzüge der Kooperation unter den konkreten Bedingungen unseres Kreises umfassend für einen hohen Leistungszuwachs in der Feld- und Viehwirtschaft genutzt und dabei die Grundsätze der sozialistischen Betriebswirtschaft komplex angewendet werden. Es unter-

stützte die Grundorganisationen unmittelbar dabei, den sozialistischen Wettbewerb in der Kooperation zu organisieren und verallgemeinerte die besten Erfahrungen.

Die Entscheidung für Bockwen fiel mit Bedacht. Nach den natürlichen Produktionsbedingungen gehört die LPG (P) Bockwen bestenfalls zum Durchschnitt. Was jedoch die erreichten Arbeitsergebnisse betrifft, so geben sie und die Partner-LPG in der Tierproduktion Röhrsdorf und Scharfenberg damit den Ton im Kreis mit an. Das Sekretariat kann sich außerdem auf die erfahrenen und kampfstarken Parteikollektive in den Genossenschaften stützen.

## Gemeinsame Verantwortung ausgeprägt

Mit Hilfe der Kreisleitung stimmten die Parteigruppe des Kooperationsrates und die Parteileitungen der LPG die gemeinsamen Wettbewerbsvorhaben ab. Gleichzeitig wurden Maßnahmen zur wirksamen Arbeit des Kooperationsrates und seiner Kommissionen festgelegt. Durch sie sollen die weitere Intensivierung der Futterproduktion gesichert und der wissenschaftlich-technische Fortschritt mehr genutzt werden. Das alles fand auch in den Kampfprogrammen der Parteiorganisationen seinen Niederschlag. Festgelegt wurde ferner, welche Hauptaufgaben unter Parteikontrolle stehen.

Bei der politischen Führung des sozialistischen Wettbewerbs bleiben die Parteileitungen nicht bei der Kontrolle der Ergebnisse stehen, sondern

## Leserdiskussion „Meine Tat für den Frieden“

den VEB Mathias-Thesen-Werft Wismar, wo ich viele Jahre in leitenden Funktionen tätig war.

Wenn ich persönlich Bilanz ziehe, dann kann ich sagen, diese stimmt voll und ganz mit der gesellschaftlichen überein. Auf diese Bilanz stütze ich mich in der politischen Arbeit.

Als Funktionär des Kreiskomitees der antifaschistischen Widerstandskämpfer betrachte ich es als meine Pflicht, die revolutionären Traditionen der Arbeiterbewegung und des Widerstandskampfes sowie die Erfahrungen des erfolgreichen sozialistischen Aufbaus in unserer Repu-

blik vor allem an die junge Generation weiterzugeben. Schlußfolgernd aus eigenen bitteren Erlebnissen sehe ich meine Aufgabe auch darin, die Gefährlichkeit des Imperialismus und seiner Hochrüstung zu entlarven. In diesem Zusammenhang gilt es, die Jugendlichen mit den bedeutenden Vorschlägen der UdSSR und der sozialistischen Gemeinschaft zur Friedenssicherung und Abrüstung vertraut zu machen. Unserer Jugend emotional und überzeugend die große Verantwortung zu verdeutlichen, die sie für den Schutz der sozialistischen Errungenschaften in

der Deutschen Demokratischen Republik trägt, darin sehe ich meinen besonderen Auftrag.

Die Einheit der Arbeiterklasse, das Bündnis mit den Genossenschaftsbauern und allen anderen werktätigen Schichten sowie das enge Vertrauensverhältnis zwischen Partei und Volk gehören dabei für mich genauso zu den verteidigungswürdigen Errungenschaften wie der Betrieb, das moderne Krankenhaus, die Neubauwohnung oder das Eigenheim.

Heinrich Kienast  
Parteiveteran Wismar